
場　所：ＷＥＢ会議

出席者：丸田所長（議長）外２０名

１ 学内諸会議について

（１）部局長連絡会議等（９月２０日）

（２）機械・知能系教務委員会

（３）各種委員会等

２ 所内諸会議について

（１）運営会議（１０月４日）

（２）安全衛生委員会（９月２６日）

３ メール審議

４ 運営委員会委員

５ 所長候補者選挙日程等

６ ICFD準備状況ほか

７ 流体科学データベース改革進捗状況報告

８ KAUST-TUワークショップ開催報告

９ 兼業及び外部資金受入状況報告

　議長から、資料１０に基づき報告があった。

日　時：令和４年１０月５日（水）１３時３０分～１５時３０分

　永井教授から、概要について報告があった。

　内一教授から、資料７に基づき報告があった。

　服部教授、小宮教授から資料８に基づき報告があった。

　早川准教授から、資料９に基づき報告があった。

　議長から、資料５に基づき報告があった。

定例教授会議事要録

Ⅱ　報　告　事　項

　議長から、資料１に基づき、教授会（令和４年９月７日（水）開催）議事要録について
提案・説明の後、これをＨＰに掲載することについて諮り、承認した。

　議長から、資料２に基づき概要報告があった。

　徳増教授から、資料３に基づき概要報告があった。

　議長から、通常は席上回覧しているが、ＷＥＢ会議では資料として掲載している旨
の説明があった。

　議長から、資料６に基づき報告があった。

　議長から、本日の議題について審議したことの報告があった。

　議長から、概要について報告があった。

Ⅰ　前回議事要録の確認



１０ 工場の利用

１１ その他

２）サーバーの排熱処理と電気代について

　議長から、概要について報告があった。

３）次期大学データベースについて

　佐藤教授から、概要について報告があった。

４）統合流動科学国際研究教育センターの発足について

　内一教授から、概要について報告があった。

５）Wiley社電子契約および最近の学術雑誌の動向について

　内一教授から、概要について報告があった。

６）東北大学創立115周年・総合大学100周年記念行事について

　議長から、概要について報告があった。

７）産学連携に係る教育FDの開催について

　増田特任准教授から、概要について報告があった。

８）FLEETコンソーシアムの紹介

９）シドニー大学とのワークショップ開催について

　小宮教授から、概要について報告があった。

１ クロスアポイントメント制度の申請

２ リサーチ・アドミニストレータ―の公募

３ その他

○　次回教授会開催日について

　　令和４年１１月２日（水）１３時３０分から

　議長から、資料１２に基づき報告があった。

　議長から、資料１３に基づき報告があった。

１）令和４年度所内運営体制（案）

　小川技術室長から、資料１１に基づき報告があった。

　なし

以　上

Ⅲ　審　議　事　項

Ⅳ　そ　の　他

　議長から、資料１５に基づき提案・説明の後、審議の結果これを承認した。

　議長から、資料１４に基づき提案・説明の後、審議の結果これを承認した。
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